

14. März 2023

Motion Benjamin Büsser, SVP

eingereicht am 6. Februar 2023 – Wortlaut siehe Beilage

Änderung des Stadtfondsreglements

Benjamin Büsser, SVP, hat am 6. Februar 2023 zusammen mit 15 Mitunterzeichnenden eine Motion betreffend „Änderung des Stadtfondsreglements“ eingereicht.

Antrag Stadtrat

Die Motion sei erheblich zu erklären.

Begründung

Mit diesem neuen und durchaus innovativen Reglement, das erst seit rund einem Jahr angewendet wird, konnten bereits viele Ideen und Vorhaben umgesetzt werden. Ziel und Zweck des Stadtfondsreglements können heute bereits in geeigneter Weise verfolgt werden. Gewisse Themenfelder konnten sich aber tatsächlich erst im Rahmen der täglichen Arbeit bzw. in der konkreten Auseinandersetzung mit dem Stadtfonds herauskristallisieren. Eine Revision bietet die Gelegenheit, das Stadtfondsreglement für die Zukunft optimal auszurichten.

Der Stadtrat ist bereit, dieses zentrale Instrument zur Standortattraktivität der Stadt Wil zu aktualisieren bzw. weiterzuentwickeln. Er hat bereits eine erste Auslegeordnung u.a. zu folgenden Eckpunkten vorgenommen:

- Festlegung des Gesamtstadtrats als Gremium, das die Gesuche abschliessend genehmigt;
- Gewährleistung der bestmöglichen personellen Unabhängigkeit der Geschäftsführung des Stadtfonds;
- Verzicht auf die Möglichkeit der Stadt, eigene Vorhaben finanzieren zu lassen;
- klare Vorgaben zum Format und Inhalt der Gesuche.

Der Stadtrat wird dem Parlament die resultierenden Änderungsanträge in Abstimmung mit dem Präsidium in einem Bericht und Antrag zeitnah zur Entscheidung vorlegen.



Seite 2

Stadt Wil

Hans Mäder
Stadtpräsident

Janine Rutz
Stadtschreiberin